

CHAPITRE XXIX.

OU L'ON REVOIT LES PERSONNAGES
QUI NOUS ONT INTERESSES.

Quatre années ont passé depuis l'heure solennelle et émouvante, où Roger a vu couler, par son ordre, la ville où il avait vécu quelques pages de sa vie.

Sur une terrasse une jeune femme se promène, par un beau soir d'été. Elle regarde souvent du côté de la route et semble impatiente d'y voir surgir ceux qu'elle attend.

Un bambin de trois ans est auprès d'elle, et s'écrie tout à coup, en battant des mains :
"Voilà papa et monsieur l'abbé."

A la barrière du jardin, en effet, deux hommes descendent de voiture ; l'un est Roger et l'autre l'ancien curé de Némoville.

Comme on le voit, l'amitié avait survécu à la ville engloutie, et en revenant habiter sur la terre, Roger n'avait pas voulu se séparer de tous les habitants de la ville sous-marine.